



継続は力なり

今庄小学校 川崎名人講演会 2月24日



今庄小学校のPTA 総会・参観授業日に合わせて、競技かるた福井渚会の川崎文義名人を招いて講演会が開かれました。川崎名人は県内初の名人位であり、3連覇を果たしたこれまでの経験等から、どのようなことでも最後までやり抜くことの大切さを話されました。

慎重な審議を経て計画策定

福祉関係計画答申 3月1日



「南越前町高齢者福祉計画および第7期介護保険事業計画」「南越前町第3次障害者計画および第5期障害福祉計画・第1期障害児福祉計画」の計画の策定に関わった各委員会の代表者が岩倉町長に答申しました。町はこれらの計画を尊重して実施します。

プロから学ぶジビエの味わい方

男の！ 猟師料理教室 3月4日



町では、ジビエの消費推進を図ろうと、昨年引き続き、男の！ 猟師料理教室を開催しました。今年はシシ肉のジャージャー麺、メンチカツ、ローストを調理し、参加者は講師の関豊子さんから、楽しく、美味しくジビエ料理の魅力を知りました。

“地球で唯一” ヤシャゲンゴロウの未来

ヤシャゲンゴロウ勉強会 2月25日



今庄そば道場で南越前町の夜叉ヶ池のみに生息するヤシャゲンゴロウの勉強会が開催されました。勉強会では、大学准教授による講演や、保全活動に取り組む関係者の報告のほか、参加者との意見交換も行われました。

叱らず共感子育て

尾木ママ講演会 3月3日



平成29年度南条文化会館自主事業の結びに「尾木ママ講演会」が南条文化会館で開催されました。「どうしたの?」「それは大変ね」と共感の言葉かけをすることで、子どもが伸び伸び育つという内容でした。会場は尾木ママ節に笑いが絶えない講演会でした。

協働によるまちづくりを進めるために

まちづくり大会 3月11日



南条文化会館でまちづくり大会が開催されました。福井県立大学講師の江川誠一先生による講演会のあと、まちづくりに関心のある方でワークショップが行われました。参加者からは、新たな視点を見出すことが出来たと感想をいただきました。